

<b>Zeitschrift:</b>	Panorama suizo : revista para los Suizos en el extranjero
<b>Herausgeber:</b>	Organización de los Suizos en el extranjero
<b>Band:</b>	42 (2015)
<b>Heft:</b>	4
<b>Rubrik:</b>	Citas

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 11.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Más inmigrantes

La inmigración ha aumentado en Suiza. A finales de marzo, según la Secretaría Estatal para la Migración, vivían en Suiza 22.942 extranjeros más que a finales de 2014. En total, el número de habitantes sin pasaporte suizo ascendía a 1.967.844 – un 3,4 % más que un año antes. Más de dos tercios de ellos procedían de la EU o la EFTA. La mayor parte de los inmigrantes viene a Suiza por el trabajo o para reunirse con su familia. La proporción de refugiados reconocidos es relativamente pequeña (un 4,8 %), también el de los extranjeros que no trabajan (un 4,5 %).

## Más fondos para el fomento de la cultura

En su sesión estival, el Parlamento apoyó la política cultural del Consejo Federal. Tanto el Consejo Nacional como el de los Estados aprobaron la misión cultural para el periodo de 2016 a 2020. Varias solicitudes de recortes no tuvieron ninguna resonancia. En los próximos años el sector de la cultura dispondrá de un 3,4 % más de fondos, un total de 1.120 millones de francos quiere destinar el Consejo Federal entre 2016 y 2020 al fomento de la cultura.

## No habrá cambios en los impuestos de los trabajadores fronterizos

Tampoco en el futuro cobrará el cantón de Jura impuestos a los trabajadores fronterizos. Una iniciativa de la UDC para introducir un impuesto en la fuente ha sido rechazada con un porcentaje de votos en contra de más de dos tercios. Con un 63 % de votos a favor se aprobó la contrapropuesta del Gobierno y el Parlamento, según la cual al cantón le devolverán los Estados vecinos un 4,5 % de los sueldos brutos.

## Protesta contra una exposición

Una exposición de la organización israelí *Breaking the Silence*, presentada en Zúrich, ha levantado ampollas. *Breaking the Silence*, fundada en 2004 por un oficial israelí, muestra informes de sus operaciones militares, sobre todo en territorios palestinos.

Los militares hablan de comportamientos brutales, de matanzas arbitrarias, de violaciones de los derechos humanos – y de las consecuencias para la moral de las fuerzas armadas. Por vía diplomática, la embajada israelí en Berna ha protestado contra esta exposición, también apoyada financieramente por el Departamento Federal de Asuntos Externos. (DFAE).

## Citas

**“La política es el arte de buscar problemas, encontrarlos en todas partes, no diagnosticarlos correctamente y finalmente aplicar las recetas erróneas”**

Groucho Marx (1890 – 1977), cómico estadounidense

**“Hemos pasado cuatro años muy difíciles con un gobierno de centroizquierda y un Parlamento de centroizquierda”**

Toni Brunner, Presidente de la UDC

**“Me sorprende la afirmación de que somos un gobierno de centroizquierda: cuento cada miércoles antes de la reunión del Consejo Federal y el resultado no cuadra”**

Consejero federal Alain Berset

**“Con palabras falsas se multiplican las desgracias del mundo”**

Albert Camus (1913 – 1960), escritor francés

**“El fútbol puede hacer de los que se sienten atraídos por él, mejores personas”**

Sepp Blatter, Presidente de la FIFA

**“Suiza no es la FIFA”**

Consejero federal Didier Burkhalter

**“Llegamos a 1.600 millones de personas. La FIFA tiene más influencia que todos los demás países de la Tierra o todas las religiones del mundo”**

Sepp Blatter, nuevamente

**“Un tedioso es aquél que abre la boca e introduce en ella sus proezas”**

Henry Ford (1863 – 1947), Fundador de la Ford Motor Company

